



MONTPELLIER
CHU

CENTRE HOSPITALIER
UNIVERSITAIRE

INVITATION

PRESSE

Inauguration de l'exposition « Vieux et Beaux »

Jeudi 25 avril à 16h30
Centre Antonin Balmès

(En face de l'entrée barrière de l'hôpital de la Colombière)



Centre de gériatrie
Antonin Balmès
CHU Montpellier



Jeudi 25 avril à 16h30



Contact presse :
CHU de Montpellier
presse@chu-montpellier.fr
Louise POTREL
Attachée de presse
06 71 60 72 62
06 65 84 98 01

C'est lors de la découverte de cette exposition au cours de l'inauguration de l'École de gériatrie et de Gériatrie à l'ancienne Faculté de médecine que Mme Rochat et Mme Sallet, responsables du pôle Gériatrie du CHU de Montpellier ont eu un véritable coup de cœur pour ce projet.

L'exposition « Vieux et Beaux » : un regard et une phrase

Le photographe William MOUREAUX (Meilleur Ouvrier de France) et les jeunes élèves socio-esthéticiennes de l'École Sylvia TERRADE de Montpellier ont réalisé ces portraits des résidents de la maison de retraite Protestante de Montpellier. À travers un regard et une phrase, les résidents volontaires s'expriment sur le sujet « Vieux et beaux » pour démontrer que peu importe l'âge, la beauté ne ternit pas.

La vieillesse, un sujet compliqué

Le vieillissement est un sujet compliqué pour de nombreuses personnes. Cette peur, plusieurs résidents de la maison de retraite Protestante ont voulu la désamorcer. En se portant volontaires pour se faire photographier et devenir les principaux acteurs de ce formidable projet, ils ont contribué à rendre possible cette exposition destinée à faire accepter le vieillissement et à en réduire les craintes.

Le nom de cette exposition témoigne des motivations qui les ont poussés à s'engager pour la rendre possible. « Vieux et beaux », c'est ce que sont les personnes derrière les portraits de cette exposition, mais ce sont aussi les adultes d'aujourd'hui qui deviendront les séniors de demain.

Merci de confirmer rapidement votre présence par retour de mail.

Direction de la Communication